

Nicole Avery-Bell (Nouvelle-Écosse)

Je m'appelle Nicole Avery-Bell, je suis fièrement Acadienne et j'ai consacré plus de 30 années de ma vie à l'éducation. Passionnée par la langue française, la culture acadienne et surtout par le progrès de mes élèves, j'ai eu l'honneur et le défi unique d'ouvrir une école francophone dans la région de Torbé, une région acadienne où la langue et la culture ont malheureusement presque disparu, absorbées par l'assimilation.

Cette mission représente pour moi bien plus qu'un simple projet professionnel : c'est un engagement profond envers la revitalisation de notre identité, de notre patrimoine et de notre avenir collectif. Depuis toujours, je crois fermement que la langue est le cœur battant de notre culture, et que chaque enfant mérite de grandir dans un environnement où son identité est reconnue, valorisée et encouragée à s'épanouir.

Mon expérience de plus de trois décennies dans le domaine de l'éducation m'a permis de développer une expertise solide, ainsi qu'une grande sensibilité aux besoins des élèves, qu'ils soient linguistiques, culturels ou pédagogiques. Je suis convaincue que chaque élève a un potentiel unique, et mon rôle, en tant que directrice, est de créer un cadre où ce potentiel peut pleinement s'exprimer.

Ouvrir une école francophone dans une région où le français est en voie de disparition représente un défi de taille, mais c'est aussi une source d'espoir et de fierté. Je travaille avec passion pour bâtir une communauté scolaire vivante, dynamique et engagée, où la langue française et la culture acadienne reprennent toute leur place, au cœur même de la vie des jeunes.

À travers cette école, je souhaite non seulement transmettre des connaissances, mais aussi inspirer un amour durable pour notre langue et notre culture, afin que les générations futures puissent continuer à faire vivre fièrement l'héritage acadien.